

EL PLANO ASTRAL Y SU SITUACIÓN

Como vimos en varios apartados, el Todo Experiencial está conformado por todos los Niveles de la Existencia necesarios que se configuran por Afinidad Vibratoria Experiencial de los seres en Evolución. En determinado momento los seres espirituales comienzan a Vibrar en Amor-Unificación-Fraternidad y comienzan a unirse a otros seres en conjunciones, iniciando así el proceso de Unificación de sus propias Vibraciones y luego con las Vibraciones de otros afines, a su vez también se armonizan de manera individual y conjunta con Vibraciones Superiores, Elevadas y Rayos Divinos, constituyendo de manera gradual y Ascensional conjunciones Mayores hasta constituir Núcleos Vibratorios que van comenzando a transitar la senda conducente hacia la Reintegración.

Esa convergencia Evolutivo-Experiencial-Vibratoria se comenzó a configurar desde el Comienzo de nuestra forma de Creación y estableció por Ley de Afinidad diferentes Niveles de Vibración Experiencial en torno a los Seres Evolucionantes Unificados y Nucleados en un Orden de Voluntad Evolutiva en Experiencia, que estableció diferentes frecuencias que constituyen lo que son los diferentes Niveles de Existencia o Planos. Estos Planos fueron gradualmente atrayendo del Foco-Amor, tal como vimos en un apartado anterior, todo lo que cada Nivel de la Existencia requería para su estadio Evolutivo conjunto y ello constituyó y constituye un Reclamo que se canaliza a través del Cristo Directo.

Vale decir que los Niveles de la Existencia o Planos no fueron creados como tales, así lo afirman las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess, los Planos se fueron constituyendo y consolidando con Vida no Evolucionante que fue y es atraída por el Reclamo efectuado a la Divinidad por parte de la Vida Evolucionante en proceso Experiencial Ascendente de Evolución en cada una de esas diferentes frecuencias que constituyen los Niveles de la Existencia o Planos.

Pensemos que el Todo Experiencial Es una Manifestación Evolutiva Vibrante en Amor-Experiencial-Evolución que Es Unidad-Amor-Experiencia en diferentes calidades de Manifestación que incluye lógicamente al Cosmos Circundante en donde se encuentra nuestro planeta y que es el Nivel de la Existencia físico o Plano físico.

Sabemos que el Todo Experiencial involucra Niveles de la Existencia o Planos que van ascendentemente desde lo físico-material hasta el Plano anterior a la Reintegración, siendo cada Plano un Espectro Experiencial que tiene un mínimo y un máximo Vibratorio dentro del cual se establece la Cohesión en Experiencias Conjuntas de los seres con el medio constitutivo propio de cada Plano.

Lo antes mencionado significa que no existe separación entre los Planos, pero aquellos de los mismos cuyas frecuencias Vibratorias guardan una diferencia significativa no establecen interacción cohesiva entre sí, sino que la misma se

efectúa por Jerarquía y a través de capacidades Espirituales y Perceptuales Elevadas, razón por la cual a nuestra consciencia enmarcada en nuestro Nivel Físico, le parece inexistentes los Niveles de la Existencia o Planos Superiores y Elevados, excepto para la sensibilidad Espiritual de seres preparados.

Nuestro Nivel de la Existencia está constituido por un espectro en el que lo Físico-Material es el más denso, pero existen lo que podríamos denominar Sub-Niveles o Sub-Planos de mayor sutileza, invisibles para nuestros sentidos físicos que no dejan de ser físicos, a ese conjunto de Niveles de la Existencia es lo que denominamos el Plano o Nivel de la Existencia Astral, que es el Plano Espiritual periférico a la Vida humana que rodea e interpenetra al planeta tierra.

Todo aspecto de las experiencias a realizar en la vida humana tiene su reflejo vibratorio en el plano astral y es ese reflejo vibratorio el que atrae a los seres al desencarnar e incluso durante el sueño en la vida humana a través de desprendimientos del cuerpo físico porque constituye la esfera vibratoria en la que está inmerso su interno de acuerdo a su vibración, tal como lo explican las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess.

A través de los siguientes párrafos del Conocimiento Espiritual de Madú Jess es descrito a continuación:

“Como ya sabemos, en nuestro Mundo, al igual que en otros Mundos físicos, existe el Plano Astral, constituido por varios planos físicos invisibles además de un Plano Espiritual que corresponde a los Aspectos Espirituales que han venido a Experimentar a la Tierra.”

“Todo lo que ocurre en el Mundo se “Refleja” en el Plano Astral, y esos “Reflejos” permanecen. Para los Seres que han desencarnado y están en el Plano Astral, esos “Reflejos” son sustancia aparente, como aparentes son, también, sus propios cuerpos de “forma”. Todas las “formas” y sus propias “formas” son aparentes, no son Realidad; todo, sus cuerpos, las “formas” y demás, sólo es apariencia. Pueden tener sensaciones, pero todas las sensaciones que sienten son aparentes, provenientes de sus cuerpos físicos que aún conservan, que son cuerpos aparentes, que no tienen dimensiones ni ocupan lugar en el espacio, y sus sensaciones son la reminiscencia del estado físico visible anterior.”

Lo mencionado en el párrafo significa que todo aquello que ocurre en esos Niveles Periféricos, que constituyen la vida de los desencadenados ahí situados, es un reflejo en la consciencia de esos seres de las vibraciones mentales y emocional-sensoriales propias de la vida humana que se manifiestan en ellos como si estuvieran en estado de seres encarnados pero que ya no lo están. Lógicamente esto no ocurre en todos los casos, pero si en aquellos seres que no logran

trascender los aspectos netamente materiales o que se aferran a la vida humana sin querer trascenderla.

El plano astral no es solo lo recién mencionado, también existen aspectos vibratorios que ofician de preparación previa antes de encarnar para los seres que en su vida humana estarán inmersos en los distintos círculos de experiencia propios de la vida humana. Es en realidad el plano astral una sucesión de aspectos vibratorios que va desde lo más denso a lo más sutil espiritual periférico del mundo y que rodea y interpenetra al mismo.

Cabe señalar que cada ser que desencarna, vale decir que muere, tiene inicialmente su lugar en el plano astral donde preparar su próxima reencarnación o elevarse hasta su Nivel de la Existencia o Plano si la experiencia en el plano físico finalizó. Aquellos seres que no adquirieron el punto Vibratorio que les permite comprender su nueva situación son atraídos hacia los puntos de vibración más afín a su la esfera vibratoria humana en la que se desenvolvían estando encarnados.

Lo antes mencionado significa que en el Plano Astral existe una diversidad de enclaves o parajes transicionales de características peculiares que nuclea seres que por afinidad se encuentran en el mismo estado transicional y que están allí hasta alcanzar las condiciones vibratorias que les permita acceder a puntos del plano astral de trabajo espiritual de recuperación para planificar una nueva experiencia. Ante la ignorancia, falta de Conocimiento, preparación Espiritual adecuada y experiencia muchos seres encarnados que buscan conectarse con niveles espirituales lo hacen con estos niveles astrales con consecuencias nefastas para su vida humana y su salud mental.

Muchos de esos parajes transicionales conforman legiones influenciadas por Vibraciones provenientes del orden negativo de la existencia, trabajan en negativo de manera consciente o inconsciente e influyen negativamente en los seres encarnados, pero debemos saber que no se encuentran al margen de la ayuda Espiritual Superior ni lógicamente de la asistencia Divina-Cristica. Existen también en el Plano Astral legiones de seres que en Vibración de Amor-Poder-Luz tienen la preparación, las Vibraciones y la Ayuda Cristica para asistir a esos seres transicionales en sus vicisitudes con la Ley, la experiencia y la evolución que siempre serán transitorias, aunque demoren milenios en dar el salto evolutivo-voluntario que los acerque a la Luz.

Seres como el Arcángel Miguel y sus colaboradores que son miles de seres, realizan descensos, visitas e inmersiones para llevar Vibraciones y Ayuda Espiritual Fraternal para esos seres y también para seres que recién desencarnados se acercan a lo que podríamos denominar puntos de Luz donde son ayudados para hallar su nuevo camino de Trabajo-Evolución y Progreso, incluso en esas Tareas de Ayuda también intervienen seres encarnados que tienen la Ayuda y la Preparación adecuada para ese Trabajo Espiritual.

Estos conocimientos son importantes para aprender algunas cuestiones sobre el desenvolviendo de la vida humana, cuando percibimos o vemos claramente por los hechos que se manifiestan en los ambientes humanos, que existen influencias negativas de seres astrales. La ayuda necesaria consiste en Irradiar y Proyectar Amor, invocando a los Seres Elevados y Trascendiendo estratégicamente la acción e influencia de esos niveles del existir astral en lugar de vincularse a las viscosidades emocional-sensoriales que constituyen la fuente de atracción y el vehículo de acción de esas influencias.

Cabe señalar que, en la necesaria Acción Espiritual, muchas veces hace falta Manifestar en Fuerza Espiritual una fuerte determinación con independencia de aquello que convencionalmente a nivel humano pudiera considerarse “lo necesario, lo correcto o lo adecuado” y que no modifica el aspecto espiritual que permite que pueda manifestarse el Poder Superior.

Pensemos que lo convencionalmente humano, vale decir “lo necesario, lo correcto o lo adecuado” está fuertemente influido en algunos casos por aspectos de amor propio y muchas veces relega la Justicia que necesita imperiosamente la vida humana actual a un segundo plano, priorizando aspectos de egoísmo de grupo y personal que no responden estrictamente a las Leyes Divinas.

Sigamos con los párrafos del Conocimiento de Madú Jess:

“La Vida de la “Partícula” Espiritual entre una Experiencia de vida humana y otra Experiencia de vida humana, depende mucho del estado vibratorio de la última vida humana, en la que pudo primar el aspecto Espiritual o pudieron primar los aspectos mental, emocional o sensorial, cuyos correspondientes cuerpos físicos invisibles transitorios se mantienen aferrados al medio material.”

“Cuando un ser desencarna, su “Partícula” Espiritual necesita un período, que en tiempo humano puede variar muchísimo en su duración, para desprenderse de sus cuerpos físicos invisibles transitorios, especialmente del cuerpo físico invisible que más ha primado en su vida, que le ha restado más Energía. Esto no puede hacerlo con facilidad, pues debe desprenderse por propia Voluntad, por conciencia del estado en que se encuentra y de su necesidad Espiritual. De modo que hasta el momento de poder desprenderse de sus cuerpos físicos invisibles debe continuar suministrándoles Energía, hasta que la “Partícula” comprende perfectamente el Estado en que se encuentra. Si la Voluntad Superior está debilitada demora más en superar la presión de los cuerpos físicos invisibles y en desprenderse de ellos; si se encuentra fuerte demora menos.”

“Todo ese proceso puede ser muy prolongado; por eso son sumamente beneficiosas las Proyecciones que se efectúan a los Seres desencarnados, porque les ayudan a fortalecerse, a desprenderse de todas las vibraciones que por el estado en negativo de su vida humana se les han adherido. Las Proyecciones de Amor y Purificación, Luz y Fuerzas les ayudan a desprenderse de esas vibraciones adheridas que les presionan, y así, su Voluntad puede actuar y pueden ir desprendiéndose de sus cuerpos físicos invisibles transitorios.”

“Es necesario Proyectarles Luz y Fuerza a los seres desencarnados, que han pasado al Plano Astral con todos sus cuerpos físicos invisibles, para que comprendan su situación, su estado, y disminuya el “Reclamo” de Energía que hacen a su “Partícula” Espiritual. De esa forma, la “Partícula” Espiritual podrá Actuar con más Vibración, con más Fuerza, y podrá ir desprendiéndose de los cuerpos físicos invisibles transitorios.”

“Casi ninguno de esos seres se da cuenta de que está desencarnado y continúa experimentando sensaciones, mientras conserva los cuerpos físicos invisibles transitorios. Todo ello depende, también, del “Punto” Evolutivo logrado por el Espíritu. Si se trata de “Partículas” de Espíritus “nuevos”, su vida fue, sin duda, muy material y, en consecuencia, demoran mucho en desprenderse de los cuerpos físicos invisibles transitorios. Si son “Partículas” de Espíritus Evolucionados, cuyos cuerpos físicos invisibles se han cargado de vibraciones negativas, como es mucha la Energía que estos han recibido de la “Partícula” Espiritual, tienen más fuerza y demoran muchísimo en disgregarse.”

“Recobrar Luz significa percatarse y tomar conciencia de su verdadero estado. Entonces deben, en primer término, formarse un concepto propio de las cosas y examinar su última vida humana por propio Discernimiento, pues son Seres conscientes. Cuando todavía no se han percatado de su estado se sienten como si estuvieran en el mundo; por eso se acercan tanto a lo material y frecuentemente se acercan a los humanos.”

“Cuando ya han comprendido su estado se sienten en el Plano en que realmente se encuentran, lo que significa que los aspectos materiales han perdido fuerza en ellos. Toman conciencia de su estado de desencarnación, de que están en planos inmateriales y del porqué y para qué están allí, y paulatinamente van formándose el concepto de cuál es su necesidad Espiritual. “

“En un principio deben Trabajar; comienzan a estudiar el ambiente en el cual pueden actuar. Por ejemplo: un Ser que ha trabajado en la Obra del Cristo Trabajará colaborando en la Obra del Cristo; siempre contando con la Protección Superior, pues no se Trabaja aislados sino siempre mediante Sugerecias Espirituales. Todo está, como en el Universo entero, dentro de

un Orden Perfecto.”

“No se puede Superar en el Plano Astral, pero puede preparar su próxima encarnación de acuerdo con su necesidad Espiritual. También puede ayudar a otros Seres encarnados en la Tierra, que tienen sus mismas necesidades de Superación, en su esfuerzo por lograrlas. En esa forma, su esfuerzo de Bien para Ayudar a realizar las Superaciones a Seres que tienen sus mismas necesidades se va fortaleciendo Espiritualmente en esos aspectos.”

“Precisamente, la Ley le proporciona las oportunidades para que haga el esfuerzo de ayudar a otros, que están encarnados, a Superar lo que él necesita Superar; así, cuando realice una nueva encarnación con esa necesidad kármica de Superación, ya se ha fortalecido Espiritualmente y, además, tiene méritos adquiridos para, a su vez, recibir Ayuda Fraterna en ese aspecto.”

“Hay Tareas que se comienzan en la Tierra y se continúan en el Plano Astral, porque muchas veces la vida humana no alcanza, en lo que a tiempo se refiere; además, es necesario estar en otro estado, que le otorga otra capacidad. Todo depende del “Punto” Evolutivo logrado por el Ser. En el Plano Astral tiene otras posibilidades de Tarea.”

“No hay que imaginar que tienen “forma”; son cúmulos de vibraciones que pueden, o no, adquirir “forma”, lógicamente sólo aparente. Cuando se manifiestan a los humanos, pueden hacerlo con la “forma” que desean, pero no tienen “forma”. Si desean manifestarse en “forma” pueden “adoptar” su “forma” última u otra “forma” anterior, la que desean. Jesús y María, por ejemplo, aunque la comparación no es muy adecuada, se han “Presentado” en diferentes lugares del Mundo y con “forma”; pues su Mente Poderosa puede “crear” las “formas” que desean con sustancias del Plano Astral. Los seres que están en el Plano Astral pueden, de acuerdo con su capacidad vibratoria, tomar la “forma” que desean con sustancia (vibratoria, lógicamente) de los Planos físicos invisibles de dicho Plano.”

“La Vibración Luz es la que les da Energía a esos seres. Cuando carecen de esa Vibración se sienten agobiados, no tienen Fuerza, están “pesados”. A medida que van recibiendo Luz van recibiendo Fuerza, entonces se sienten como si estuvieran más ágiles, más capaces.”

“La vida que pueden “desarrollar” (en este caso, “desarrollar”, entre comillas, porque no desarrollan nada, aunque nos vemos en la necesidad de emplear este vocablo para darle un sentido accesible) es una vida de sensaciones. Son Seres que viven en sensación, porque tienen cuerpo sensorial; en emoción, porque tienen cuerpo emocional; en actividad

**mental, por que tienen
cuerpo mental; pero no pueden vivir en acción física.”**

“Puedo explicarles esto más o menos claramente porque me fue dado “ver” a esos Seres. Eran miles y miles, pero no ocupaban lugar; sin embargo, los podía ver individualmente. Y hay algo que me llamó mucho la atención la primera vez: se mostraban como si estuvieran en diferentes planos, como si estuvieran uno más arriba y otro más abajo, y todos actuaban. Los veía desplazándose en el plano que a cada uno correspondía. Unos eran más luminosos que otros; pero esa luminosidad estaba en la sustancia que conformaba ese plano; unos planos eran de sustancia más o menos luminosa y otros de sustancia más o menos oscura. Otra cosa que llamó mi atención fue que en los planos luminosos se veía luz, pero sin sombra alguna; las “formas” no proyectaban sombra. Además, esa luz no procedía de ninguna parte; era la luz en el plano, y los seres tenían la coloración del plano; unos eran más blancos, otros algo grisáceos y otros más oscuros, oscuros en sí mismos, tal como la sustancia del plano.”

“Se les veía con “forma” humana y como si estuvieran envueltos en una túnica. Los que estaban más abajo aparecían agobiados, más agobiados cuanto más abajo se hallaban. Algunos, realizando el esfuerzo por ascender, otros no. En la parte más luminosa primaba una sensación de alegría, de expansión; en la parte oscura, sensación de agobio. Esos seres necesitan tomar conciencia del propio estado y esforzarse por alcanzar Luz.”

“Esto que me fue “mostrado” y les relato, estimo que es algo simbólico que nos permite formarnos un concepto general de la posición que en el Plano Astral corresponde a los seres que desencarnan, según sus propios merecimientos. Ayudan con Amor a los que están en la Tierra y que deben obtener las Superaciones que a ellos les faltan. Como Piden con Amor reciben, para transmitir, Vibraciones que significarán una mayor facilidad para el “momento” en que ellos deberán lograr sus propias Superaciones en la Tierra.”

“En realidad, son instrumentos, y son utilizados porque ellos así lo desean. Los Seres Superiores los utilizan como transmisores de Vibraciones. Tienen todo lo que crean mentalmente, nada más. Sienten, por ejemplo, la sensación de estar en casas, pero las casas no existen; experimentan esa sensación porque todavía la necesitan. Después, cuando han tomado conciencia de su estado, cuando comprenden su posición, ya no necesitan casas ni piensan en casas; en la Realidad no tienen nada. En el Plano Astral todo es sensación. Recordemos que esos seres están en cuerpo sensorial, en cuerpo emocional y en cuerpo mental. Mientras no toman conciencia de su estado llevan una vida de ilusión.”

“La Luz es la Fuerza que le ayuda a desprenderse de ellos. La mayor o menor facilidad para desprenderse de los cuerpos físicos invisibles transitorios depende de cómo realizó su última encarnación, es decir que el Ser demora más en desprenderse de aquellos cuerpos físicos invisibles transitorios cuya vibración primó en la última vida humana, reclamándole más Energía. Por lo general, el cuerpo emocional-sensorial es el más fuertemente aferrado a los aspectos humanos vividos.”

“Porque en esos cuerpos físicos invisibles se refleja lo realizado durante la encarnación. Esos cuerpos físicos invisibles transitorios, unidos a los cuerpos físicos invisibles “básicos”, “filtran” todo lo realizado, positivo y negativo, hacia los cuerpos físicos invisibles “básicos”, lo cual queda “estampado” en ellos como “huellas” o “rastros”, respectivamente. Lo demás, correspondiente al vivir humano, incluso aspectos familiares, carece de importancia y se disgrega.”

“Hay Seres Evolucionados que comienzan a desprenderse de los cuerpos físicos invisibles transitorios ya antes de desencarnar y la disgregación se produce, luego, rápidamente, no así los Seres que están muy aferrados a los aspectos de la vida humana. Los Seres que comienzan a desprenderse de sus cuerpos físicos invisibles transitorios antes de desencarnar, por lo general denotan, humanamente, un gran cansancio físico, un desinterés por todo.”

“Si es una reencarnación algo cercana a la vida anterior, las “huellas” y los “rastros” que han quedado en los cuerpos físicos invisibles “básicos” tienen todavía vibración de la vida anterior, y al contacto con las nuevas vibraciones de la vida humana se activan un tanto y pueden producirse algunas reminiscencias de esa vida anterior.”

“Como los cuerpos físicos invisibles “básicos” están unidos a los nuevos cuerpos físicos invisibles transitorios, pueden producirle, al nuevo ser humano, una especie de reminiscencia, mental o emocional-sensorial, que en un momento de abstracción o durante el sueño podría ser más fuerte y hacerle sentir, recordar y hasta “ver” mentalmente, situaciones o hechos de la vida anterior.”

“En algunas oportunidades se han producido casos muy notables de “recordación”, sin duda permitidos por la Ley como comprobación, para los hu-manos, de que existen vidas anteriores. Eso, repetimos, se produce siempre a través de los cuerpos físicos invisibles “básicos”. Los cuerpos físicos invisibles transitorios de la anterior encarnación ya se desintegraron y no pueden, por lo tanto, tener acción alguna.”

Podemos comprobar en este apartado como está constituido el aspecto espiritual humano fuera del espectro físico visible para nuestros sentidos y que corresponde a los aspectos energéticos espirituales, físicos, pero invisibles que se relacionan de manera directa con el desenvolvimiento de la vida humana y la vibración del mundo.

Podemos comenzar a vislumbrar que el Libre Albedrío que tenemos en el desarrollo de nuestra Evolución como Espíritus, se traduce en nuestra vida humana en libertad de pensamiento, sentimiento y acción que no pasa desapercibida a las Leyes que Rigen el Universo, aunque desde un punto de vista humano podemos llegar a creer que lo que sucede en el margen de nuestra subjetividad nada lo recoge.

Lo que vibra en nuestro interno nos vincula con todo aquello que fluye en afinidad vibratoria en todo punto del universo y lógicamente en el plano astral, vínculo que perdura hasta tanto cambie nuestra vibración a través del Esfuerzo Voluntario en Realización Interna.

Las enseñanzas nos indican que el aspecto Vibratorio de nuestro espíritu en el estado de encarnación trasciende la misma, vale decir que trasciende la vida humana y ello nos sumerge en la Realidad Evolutiva Universal, haciéndonos conscientes de auto analizar nuestro pensar, sentir y actuar para adecuarlos a las Leyes que Rigen el Universo. Pensemos también que haciendo el Esfuerzo por conectarnos con nosotros mismos estamos dando un inmenso y valiosísimo salto trascendente, ya que ello nos vincula incluso astralmente, con puntos Vibratorios de Trabajo Espiritual Evolutivo, pensemos que la Ley del Amor recoge todo Esfuerzo de superación en nuestro Fluir Universal en Libre Albedrío.

Cabe señalar que en el plano astral existen puntos de Ayuda y Recuperación donde aquellos que buscan el Esfuerzo de Ascensión son Guiados por Seres Superiores en su condición Vibratoria y esto ocurre en todo Nivel de la Existencia, incluso en los Niveles o Planos Sublimes y en todo el Universo, donde existen ámbitos de preparación para la Ascensión Evolutiva Eterna.